

五日市小学校 一年生来苑



緑愛会だより

次年度も、このような機会が増え、利用者様のうれしそうな表情がみられる事を楽しみにしています。

平成三十年十一月八日（木）、五日市小学校二年生、六十九名が来苑してくださいました。

当日は元気な呼びかけや、歌声が食堂いっぱいに広がると、見入つていた利用者様の目から感動の涙があふれていました。

また、児童の背中に隠してあつた造花を先生の掛け声で”パツ”と全員が上に右手に挙げたときは、素敵なもの”マジック”だと感動しました。

お一人お一人の利用者様に造花を手渡し、握手する姿がとても微笑ましく感じられました。

平成三十年十一月八日（木）、五日市小学校二年生、六十九名が来苑してくださいました。

（火）、五日市保育園児十九名が来苑してくださいました。

当日は、園児が衣装を劇用に着替え、役になりきつて利用者様に見せて下さいました。

食堂は一斉にクリスマスモードに代わり、園児の台詞も大きな声で、利用者様も聞き取りやすかったです。

園児の表情や声で利用者様の表情も観察でき、楽しんでいらっしゃる様子が伝わってきました。

当日は元気な呼びかけや、歌声が食堂いっぱいに広がると、見入つていた利用者様の目から感動の涙があふれていました。

また、児童の背中に隠してあつた造花を先生の掛け声で”パツ”と全員が上に右手に挙げたときは、素敵なもの”マジック”だと感動しました。

お一人お一人の利用者様に造花を手渡し、握手する姿がとても微笑ましく感じられました。



おいしいお汁粉と甘酒で
お正月気分にも一区切り…



年明けは11日に鏡開きを行い、お汁粉と甘酒を楽しみました。今年も利用者様に喜んでいただけるよう、頑張っていきます。

寄付・寄贈

朝日生命保険相互会社

八王子支社 福生営業所様

編集後記

平成最後の苑だよりです。
施設内の大改修もほぼ終了しました。今号で施設の改修された部分の紹介は最後となつてしまいますが、今号以降も利用者の日常生活がよりわかるよう掲載していきます。



ケアハウス近況

新年を迎えた半月が過ぎ、利用者様、職員ともに通常の生活に落ち着いてまいりました。

昨年のクリスマス会は趣向を変え、ケーキバイキングとフリーードリンクをご用意し、クリスマスソングをBGMに、カフェスタイルを楽しんでいただきました。「賑やかなのもよいけど、皆でゆっくり美味しいものを食べながらお喋りできて楽しかった」と好評でした。

また、冬至には柚子風呂、大晦日には一年の疲れを癒していただけるように、特別にお風呂を開放しました。

年明けは11日に鏡開きを行い、お汁粉と甘酒を楽しみました。今年も利用者様に喜んでいただけるよう、頑張っていきます。

面会時のお願い

感染症が流行する季節です。集団感染を未然に防ぐため、12月より面会場所を1階面会室とさせていただいております。

また、体調不良の方は来苑を控えていただきますようご協力をお願いいたします。

なお、感染症が発生した場合は、面会を制限させていただきますので、ご了承ください。